

Le Progrès, 24 septembre 2022

<https://www.leprogres.fr/sante/2022/09/21/quand-la-compagnie-vivre-aux-eclats-partage-sa-folie-douce>

🏠 > Santé

Rhône

## 📌 Quand la compagnie «Vivre aux éclats» partage sa folie douce

Quatre jours durant, quinze clowns de la compagnie lyonnaise Vivre aux éclats étaient pour la première fois en résidence artistique au cœur du foyer pour adultes porteurs de handicap La Grande Maison – La Charmille. L'occasion de perfectionner leurs techniques chaque matin, et de les éprouver ensuite au sein des unités.

Par **Emilie CHARREL** – 24 sept. 2022 à 19:00 – Temps de lecture : 3 min

🗨️ | 📌 | Vu 117 fois



Ce matin-là, un des exercices est un guide à l'aveugle. Ici c'est la comédienne qui dirige, charge à son partenaire de réagir à ses propositions. Photo Progrès /Emilie CHARREL



Sur la pelouse, devant la majestueuse bâtisse bourgeoise, ils sont rassemblés par binômes. Tous sont clowns professionnels, spécialisés dans le milieu de soin (hôpitaux, ehpad, foyers d'accueil médicalisés). D'abord l'échauffement, le réveil du corps et de l'esprit par des massages. Puis Johan Lescop, le directeur artistique de Vivre aux éclats donne les pistes de travail.

### Une résidence artistique, un moment de formation continue

« Ces résidences sont des moments de formation continue », détaille Natacha Débonnaire, directrice de l'association.

